

謹賀新年



門松は地元有志の方々、しめ縄は石松町壯年会の製作です。ありがとうございます。

新年のご挨拶 明けましてお目出とうございます。

新年あけましておめでとうございます。皆様にはご家族お揃いで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。新型コロナの収束が見えない中、自宅で過ごす時間も長くなっていることと思います。公民館に於いても大人數の来場者を制限しなければならなく、本来の公民館の機能を発揮出来ない状況が続いており、利用者の皆さまにご迷惑をおかけしております。

最後になりましたが、皆様方にとって、本年が素晴らしい年となりますようより祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。

また、季節の花植えや門松作成、公民館清掃等地域の皆様のご支援をいただき、公民館を育てる気運も高まっており、大変ありがたく思っています。これからも当公民館が目指していく交換の場として、公民館を開放し、気軽に立ち寄ることが出来る零・無・無に努めて参りますので、皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

本年が皆様によりまして素晴らしい年となりますようご祈念申し上げ新年の挨拶と致します。

西有田公民館運営委員会 会長 川津 三郎



第267号
令和5年1月1日
【題字】
後藤 光結
(有田小6年)

新年のご挨拶 明けましてお目出とうございます。

皆様におかれましては、家族おそいで希望の新年をお迎えの事と存じます。皆様方にこれまでには、家族おそいで希望の新年をお迎えの事と存じます。心配されおりましたコロナの感染は、昨年の秋頃にオミクロン株の猛威により第八波を迎える本年の一月から二月頃にピークとなる事が予想されておりま

断捨離のすすめ 参加者募集！

『断捨離』とは不要な物を「断ち」「捨て」、物への執着から「離れる」ことにより、「もったいない」という固定観念に凝り固まってしまった心を開放することです。

西有田公民館では、下記の日程で『女性セミナー』の一講座として開催しますが、ご興味のある方は、どなたでも聞くことができます。多くの皆様のご参加を、お待ちしております。

日 時：令和5年1月19日（木）午後7時より
会 場：西有田公民館多目的ホール
講 師：日田ビル管理センター
注意点：参加される方は検温・マスク着用・マイスリッパ持参をお願いします。



西有田ロビー展 おきあげ展案内

新年最初の『西有田ロビー展』は、有田町の川津三郎さん作成の「おきあげ」を展示します。歴史上の人物など素晴らしい作品の数々是非ともご覧にお越しください。

期 間：1月10日（月）～2月10日（金）予定
会 場：西有田公民館研修室



休館のお知らせ

12月29日（木）より1月3日（火）の期間は年末年始のため、公民館を休館させて頂きます。

新年は1月4日（水）より開館します。来年も西有田公民館をよろしくお願いします。

1月の予定

毎週火・金	ありた陸上教室
7日（土）	わんぱく教室 スケート体験
8日（日）	20歳のつどい
16～19日	出張教室 有田町スマホ講座
19日（木）	女性セミナー 断捨離について
24日（火）	ウォーキング教室
1/10～2/10	西有田ロビー展 おきあげ展

あけましておめでとうございます。
コロナも4年目になりました。去年も言いましたが、今年こそは終息してほしいです。まだまだ第8波の感染が拡大していますので注意しましょう！



【発行】
西有田公民館 日田市石松町2927-1
TEL:22-4702 FAX:22-9502
館長 松尾 康夫 主事 佐藤 聰臣
【西有田地区】(令和4年11月末時点)
世帯1,180:世帯 人口:2,928人
(男性:1,452人、女性:1,476人)

北中生徒会 森藩について学ぶ

学校支援の一環として北部中学校生徒会役員を対象に歴史講座を行いました。三ノ宮一丁目の伊藤恵之輔さんを講師に迎え、森藩について講演を行いました。かつて江戸時代は有田地区は森藩の領地であり天領ではなかった、森藩の久留島家は海賊だったことなど、普段の学校で授業では学ばないことをお話し、生徒たちも真剣に聞き入っていました。



西有田アカデミー



12月の『西有田アカデミー』は、市内の元気な地場産業企業を学ぼうと日田木材協同組合と日田資源開発を訪ねました。木協では木材のセリが行われおり、滅多に見ることのできない木材の入札の様子を見学でき、また資源開発では、製材の過程でた樹皮をバークやペレットとして乾燥・粉碎化し土壤改良材として再利用する工程の説明や工場の見学ができ、貴重な学習ができました。



門松作り

毎年、地元有志の方が年末に公民館玄関前に門松を作つて頂いてますが、今年も川津会長を始め5名の方々が作つてもらいました。今年で22回目になるそうで、すっかり西有田公民館の名物行事となりました。製作は皆さんベテラン揃いですので、2時間弱で立派な門松が完成しました。おかげで、今まで良い新年が迎えられそうです。ありがとうございました。



パソコン教室

11月28日から12月22日までの5日間連続で『パソコン教室スマート』のデジカメ講座』を行いました。講師はおなじみ横尾正治先生にお願いして、今回はスマートデジカメ機能に特化した講座でした。5名が受講し、スマートながらではの綺麗な写真の取り方などを教わり、またいじじにて実地研修も行いました。受講した皆さんからも、分かりやすく勉強になったと大変好評でした。



環境学習会 花壇の花植え

12月3日(土)、環境学習会で花壇の花植えを行いました。地域の女性の皆さん20名近くの方々が参加し、春に植えた花を取り除いた後、新たな肥料土を混ぜ込み、ナデシコ・パンジー・シクラメンなどの花を植え込みました。皆さん手慣れた手つきで、あつという間に植え、その後は駐車場なども清掃して頂きましたのでおかげで綺麗になりました。



女性セミナー 寄せ植え



12月の『女性セミナー』は「寄せ植え体験」を実施しました。淡窓町で「りんご苑」を営んでいらっしゃる苑田文子さんを講師に向けて、クリスマスとお正月に似合う寄せ植えを作りました。

準備してくれた鉢に苗木や花を植え、リースなどを飾りつけるだけで、とても素敵な寄せ植えが完成しました。

淡窓町で「りんご苑」を営んでいらっしゃる苑田文子さんを講師に向けて、クリスマスとお正月に似合う寄せ植えを作りました。